

# Stabwechsel und Abschied bei Doemens

Doemens hat seine Absolventen verabschiedet und einen Wechsel im Präsidium bekanntgegeben.

Als eingetragener Verein hält auch Doemens einmal im Jahr eine Hauptversammlung ab, in deren Mittelpunkt zahlreiche Berichte stehen. Diese fielen durchweg positiv aus. Im kommenden Frühjahr wird es allerdings Veränderungen im Präsidium geben, wie Präsident Georg Schneider ankündigte.

Schneider wird sein Amt als Präsident abgeben, sein Nachfolger soll Jens Geimer werden. Der Geschäftsführer der Westerwald-Brauerei in Hachenburg ist derzeit als Schatzmeister für das Doemens-Präsidium im Einsatz. Der Wechsel soll kommenden März bei der 100. Präsidiumssitzung vollzogen werden, was ohne Gegenstimme beschlossen wurde.

Schneider ging in seinem Bericht auf die Eröffnung des Doemens-Neubaus ein und dankte allen Förderern und Sponsoren ebenso wie der öffentlichen Hand und den zahlreichen privaten Spendern. Das Projekt sei von vielen materiell, aber auch ideell mitgetragen worden. Wirtschaftlich gesehen zog Doemens-Geschäftsführer Dr. Werner Gloßner eine zufriedene Bilanz, die Schatzmeister Jens Geimer mit aktuellen Zahlen bestätigte. Die Entlastung des Vorstands war reine Formsache und erfolgte einstimmig.

Seinen letzten offiziellen Auftritt bei einer solchen Versammlung hat-



Bild: Doemens

Jede Menge Grund zum Jubeln hatten die Absolventen bei der Doemens-Meisterfeier im Münchner Augustinerkeller. Hier im Bild die erfolgreichen Teilnehmer des erstmals angebotenen berufsbegleitenden Braumeister-Kurses – ihr Jubel war zweifelsohne am lautesten...

te Wolfgang Stempf, als Vorsitzender des Freundes- und Förderkreises fürs Einsammeln von Spenden für den Neubau zuständig, aber mittlerweile „ohne Drückerkolonne unterwegs“, wie er schmunzelnd anmerkte. Sein Dank verband sich mit der Mitteilung, dass der Verein seinen Zweckerfüllt und sein Ziel von 2 Mio. Euro gesammelten Spenden nur knapp verfehlt habe. „Der Neubau steht, der Verein wurde inzwischen liquidiert“, schloss Stempf und dankte allen Spendern für große und kleine Beträge.

Im Anschluss wurden mit einer Meisterfeier die Absolventen des aktuellen Prüfungsjahrgangs verabschiedet. Launige Darbietungen der Dozenten-Band und bejubelte Redebeiträge von Absolventen und Dozenten machten deutlich, dass Lehren und Lernen bei Doemens auf gegenseitigem Respekt und großer Wertschätzung beruht. In familiärer Atmosphäre feierten frischgebackene Absolventen der verschiedenen Fachbereiche mit Angehörigen, Lehrern und Sponsoren ausgelassen bis in den späten Abend. □ (jr)



Bilder: Verlag W. Sachon

Der bisherige Doemens-Präsident Georg Schneider (links), sein designer Nachfolger Jens Geimer (Mitte) und der Ex-Spendensammler Wolfgang Stempf.